
 Frak%on in der Bezirksvertretung Bielefeld - Mi7e  

   

Herrn  
Bezirksbürgermeister Frederik Suchla 
Bezirksvertretung Mi:e 
der Stadt Bielefeld 
per Mail 
über das Büro des Rates 

          23.08.2023 

Anfragen zur Sitzung der Bezirksvertretung Mi:e am 31.08.2023 

Laterne Siegfriedplatz  

Vor der Bürgerwache wurde vor geraumer Zeit ein Laternenmast abgebaut, anschließend 
wurde das zugehörige Loch verschlossen. In der dunklen Jahreszeit wäre eine zusätzliche 
Beleuchtung auf der Seite des Spielplatzes jedoch durchaus sinnvoll.  

Frage: Warum wurde der komple7e Laternenmast en?ernt? 

Zusatzfrage: Warum ist bislang kein Ersatz aufgestellt worden? 

Mit freundlichen Grüßen 

gez.  

Veronika Rosenbohm 
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